

## Danramil 0824/24 Ambulu bersama Muspika Hadiri Pelantikan KPPS, Selamat dan Sukses Semoga Amanah

Siswandi - [JEMBER.WARTASOSIAL.COM](http://JEMBER.WARTASOSIAL.COM)

Jan 25, 2024 - 11:56



JEMBER – Setelah pelantikan pengawas tempat pemungutan suara (PTPS) untuk Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, pada Kamis 25/01/2024 dilaksanakan pelantikan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Desa, secara serentak di wilayah Kecamatan, termasuk di wilayah Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember.



Pelantikan dilakukan oleh Panitia Pemungutan Suara Kecamatan (PPK) ambulu terhadap 2.387 orang anggota KPPS sewilayah Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Camat Ambulu Gatot Suharyanto, Kapolsek Acp Suhartanto, Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto, PPK Kecamatan Ambulu beserta pengurusnya, Kepala Desa sewilayah Kecamatan Ambulu, Bawaslu serta pejabat terkait lainnya.

Usai kegiatan pelantikan dilakukan penghikjauan dengan penanaman pohon sengon oleh Muspika dilahan milik Desa Ambulu Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember.



Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanti saat dimintai tanggapannya terkait kegiatan tersebut menyatakan, bahwa saya sebagai bagian dari unsur pengamanan tentunya menyampaikan selamat dan sukses atas pelantikan KPPS, sebagai bagian dari tahapan Pemilu 2024.

Dengan telah dilantiknya Pengawas dan Penyelenggara, tentunya saya bersama masyarakat sangat berharap mereka dapat menjalankan tugasnya dengan baik, obyektif dan netral, sehingga Pemilu dapat berjalan dengan tertib, lancar dan damai diwilayah Kecamatan Ambulu. Jelas Danramil 0824/24 Ambulu tersebut.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyoi Dinarso, saya menyampaikan selamat dan sukses, mari kita selenggarakan Pemilu 2024 ini dengan baik, dalam suasana nyaman, aman dan damai. Hari ini diseluruh wilayah Kecamatan secara serentak sesuai laporan yang saya pantau, sedang melaksanakan pelantikan KPPS secara serentak.



Lakukan tugas kita masing-masing dengan obyektif, netral dan penuh rasa tanggung jawab, yang menjadi harapan seluruh masyarakat, dalam menjamin kelancaran, ketertiban dan kedamaian Pemilu 2024 diseluruh wilayah di Kabupaten Jember. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)